

Handball/Coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe/Participation de Phoenix

Une forte impression de régression



Junior Obame, en extension, à la conclusion d'une action.



Moure Nguema, entre deux adversaires, tente d'inscrire un but.

James Angelo LOUNDOU  
Agadir/Gabon

Neuvième sur dix au sortir de sa seconde campagne africaine, Phoenix HB n'a pas capitalisé les acquis de sa précédente aventure continentale. Bien des manquements en sont la cause. Décryptage.

**EFFETS** collatéraux d'un rapport de cause à effet, on ne pouvait attendre mieux d'une équipe qui débute une compétition africaine avec des équipements non lavés et encore souillés par la sueur de la finale de la coupe du Gabon, une semaine auparavant à Mouila ; qui a programmé son voyage retour (au pays) le jour de la finale du tournoi (le 22 avril) ; comptant des renforts utilisés au compte-gouttes, des joueurs sans rage de vaincre lors des matches décisifs, et un entraîneur sans idées, abusant des rotations.

Soigner sa sortie en battant les modestes Nigériens de Kano Pillars (20 - 15), hier lors du match de classement pour l'avant-dernière et dernière places d'une coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe 2017 regroupant pourtant peu de cadors, ne saurait effacer l'impression générale d'échec laissée par Phoenix HB.

Dans une édition délestée de certains grands pays du nord du continent africain, le club gabonais avait pourtant une belle carte à jouer. Partant, de sa poule (A) où, après le court revers inaugural devant l'AS Hammamet (29-31), les espoirs d'un parcours historique avaient matière à se trouver renforcés.

Mais au lieu de cela, on a vu notre représentant s'évaporer au fil des sorties et Didier Okito et ses



Le gardien Apanga, à l'image de son équipe, n'était pas à la hauteur de l'événement.

partenaires coincés, au final, au neuvième rang, comme il y a un an à Laâyoune. Il y a donc lieu de s'interroger sur l'état d'esprit des joueurs, incapables de se rebiffer et répondre aux défis technique et athlétique adverses.

**DISCRÈTES PANTHÈRES.** Globalement, Phoenix a failli et déçu. A l'image des internationaux gabonais confirmés que sont Willy Moure Nguema (5 matches et seulement 6 buts au compteur), le pivot Ange Junior Obame (12 buts), Sterenstyl Wora Dia (5 buts).

Quand les seconds couteaux, comme Terence Igalla, Kossi Sassou Semeglo ou Serge Indjelet Licket, ils ont alterné entre le bon et le mauvais. De bien discrètes Panthères, alors que la CACVC 2017 constituait un bon révélateur pour eux, notamment dans l'optique de la coupe d'Afrique des nations 2018 au Gabon.

Seul l'ailier droit Stéphane Nze Mba (18 buts) peut se prévaloir d'avoir offert une feuille de statistiques globalement positive, sous les yeux de Pablo Morel, le sélectionneur adjoint du Gabon, qui s'interdit toutefois de conclusion hâtive.

Tout cela sachant que le regroupement des Panthères du Gabon, programmé au mois de juin

prochain, constituerait le premier vrai brassage des joueurs détectés sur la scène nationale. Laquelle a pourtant dernièrement consacré Tchamda Rolenga, comme le meilleur joueur de la dernière coupe du Gabon, remportée avec Salinas de Port-Gentil. Ce qui lui a valu d'être pris en renfort par Phoenix, pour sa campagne africaine. Mais le pivot n'a souvent



L'équipe de Phoenix est sortie de la compétition sans convaincre.

été utilisé qu'avec parcimonie, le temps de faire un sans-faute (6/6) sur les 7 mètres (penaltys). Un traitement pour le moins incompréhensible. Tout comme l'a été la gestion de l'arrière droit Anni Obbina, de loin le joueur de Phoenix le plus impliqué physiquement et mentalement. Le gaucher nigérian a souvent été renvoyé sur le banc, sans toujours être sur le

coup d'une baisse de régime physique, comme prétendait son entraîneur. Celui-ci peut se voir logiquement reproché les choix dans les renforts choisis, la gestion des matches avec souvent trop de rotations, mais surtout un surplace pour sa deuxième CACVC avec Phoenix. Avec une seule victoire et quatre défaites en cinq

sorties, contre deux succès et quatre revers en six rencontres et une adversité plus relevée en 2016, il a fait moins bien.

Aussi recevables soient-elles, les excuses invoquant l'inexpérience, le manque de compétitions et de cohésion pour une équipe qui, à un élément près (Moure Nguema), a conservé sa base de la saison écoulée (Ngom-Nze Mba, Obinna, Okito, Obame, Semeglo Sassou, Igalla), ont du mal à passer.

Surtout quand on compare le parcours de Phoenix à ceux des Camerounais de FAP et des Congolais de la JSK qui, malgré des effectifs modifiés, ont franchi le premier tour de la CACVC. Avant de rendre les armes en quarts de finale, face à deux poids lourds du tournoi que sont Al-Ahly et le Widad Smara.

OFFRE SPÉCIALE MITSUBISHI

DU 3 Avril au 19 MAI 2017

**-20%\***  
SUR LES PIÈCES MITSUBISHI  
+  
**MONTAGE\*\* OFFERT**



FILTRATION



FREINAGE



SUSPENSIONS



EMBRAYAGE

\*Offre appliquée selon tarifs en vigueur pour les pièces Mitsubishi, selon liste indicative, pour véhicules Pajero et L200. Dans la limite des stocks disponibles, hors commandes spéciales.

\*\*Montage sur rendez-vous et offert uniquement pour la filtration, le freinage et la suspension.

VOTRE GARANTIE PIÈCES ET SERVICE AU MEILLEUR PRIX

**CFAO MOTORS GABON**

Libreville - Z.I. Oloumi - Tél. : 05-18-25-73 / 05-54-01-59 / 05-18-25-97  
Email: cfaomotorsgabon@cfao.com / Site Web: http://cfao-automotive.com/

Port-Gentil:  
Tél. : 05-18-24-12 / 05-18-24-26  
Email: pgadministration@cfao.com

Photos non contractuelles